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Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-0890/2015 )

Eingereicht am 22.04.2015 um 17:01 Uhr.

Radweg entlang der Badenstedter Straße stadteinwärt s

Rat und Verwaltung haben sich das Ziel gesetzt, den Anteil des Radverkehrs an der 
Gesamtmobilität in Hannover bis 2025 von 19 % auf 25 % zu erhöhen. Dafür sind 
verkehrssichere, zur täglichen Benutzung einladende, bequem und zügig befahrbare 
Radwege eine Grundvoraussetzung.
Der Radweg entlang der Badenstedter Straße ist für alle Bürger/innen Badenstedts die 
zentrale Fahrradroute für den Weg in Richtung Linden-Mitte, Rathaus und Aegi sowie 
darüber hinaus. Deshalb behindert sein Zustand – auch über die Bezirksgrenze nach Linden 
hinaus – die Mobilität der Einwohner/innen Badenstedts unmittelbar.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Hält die Verwaltung den baulichen Zustand der Radwege entlang der Badenstedter 
Straße und weiter entlang der Falkenstraße für hinreichend sicher, angemessen 
ausgebaut und attraktiv, so dass sie auch für tägliche Fahrten zur Arbeit infrage 
kommen? 

2. Welche Maßnahmen zur Verbesserung des Fahrbahnbelages, des Ausbaustandards 
und der Verkehrssicherheit sind mit welchen Zeithorizonten geplant und wie sind die 
Maßnahmen im Haushalt abgesichert? 

3. Welche hinreichend attraktive Alternativen sieht die Verwaltung zu der o.a. Strecke, 
die für tägliche Fahrten - auch bei weniger günstigen Wetterlagen - ein zügiges 
Erreichen von Zielen in Linden-Mitte und darüber hinaus ermöglichen?
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